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○ 通告第２号 川辺 美信 議員 

（１）P24～25 3 款 民生費 1 項 社会福祉費 7 目 高齢者福祉費 26 介護入所施設

等オンライン面会環境整備補助事業 

減額の理由、オンライン面会環境整備済み施設数、オンライン環境未整備施設数と整

備に至らない主な理由をお伺いします。 

（２）P24～25 3 款 民生費 2 項 児童福祉費 1 目 児童福祉総務費 20 すこやか子

育て商品券給付事業 

  ア 減額の理由をお伺いします。 

イ 事業を継続する考えはありますか。 

（３）P30～31 7 款 商工費 1 項 商工費 2 目 商工業振興費 15 商店街支援プレミ

アム付商品券発行事業 

  ア 発売数を超える応募があり購入できなかった市民が多数いましたが、発売上限額 10

万円について見解をお伺いします。 

イ 住民税非課税世帯、児童扶養手当支給世帯、ひとり親世帯などに先行して発売する

等の検証はされたのかお伺いします。 

 

○ 通告第３号 猪股 和雄 議員 

（１）P26 新型コロナウイルスワクチン接種事業 

 2020年度予算 1億 6,914万円で実施する事業内容は何か。 

 

○ 通告第５号 石田 利春 議員 

（１）P30 7款 商工費 

大きな金額が減額となっています。コロナ禍の中、行き届いた支援が実施されたのか、

以下の事業について伺う。 

   13 緊急中小企業・小規模事業者事業継続給付金給付事業 ▲152,512千円 

   14 新規創業事業者応援給付金給付事業  ▲70,410千円 

   19 中小企業・小規模事業家賃支援給付金給付事業  ▲192,123千円 

ア 当初予算時の見込み件数、実績件数は何件。 

イ 申請にあたって、久喜市の対応、具体的にはどのように進めて来たのか。 

ウ これだけの財源を、不用額として出したことに対する、久喜市の総括はどのように

捉えているのか。 

エ 申請にあたっての手続きが困難、複雑で申請にたどり着かない事例はあったのか。 

（２）P30 土地改良施設負担金 3,006千円 

  栗橋、稲荷木落付近、中川に接続する事業の負担金。この事業に伴う効果はどのよう

なことが見込まれるのか。終了時期はいつ頃を見込んでいるのか。 

議案第４０号 
令和２年度久喜市一般会計補正予算（第１２号）につ

いて 
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○ 通告第１号 園部 茂雄 議員 

（１）P16 住民基本台帳事務事業【市民課(総合窓口)】の委託料と備品購入費用について、

証明書交付端末設置に係る費用等について以下伺う。 

ア 令和 2年度（直近）のマイナンバーカードの発行率と発行枚数、コンビニ発行の証

明書枚数を伺う。 

イ 端末設置で今後 5年間のランニングコストをどれくらいと見積もっているのか、ま

た、この端末機による年間発行枚数をどれくらいと見積もっているのか伺う。 

ウ マイナンバーカードによる交付機設置について、コンビニ交付事業を推進して市役

所への来庁者を減らすことが重要と思う。そのためコンビニ交付の料金を値下げして、

推進を図るべきだが検討されたか伺う。 

（２）P18 新型コロナウイルスワクチン接種事業について、ワクチンの接種スケジュールが

当初の想定より、大幅な遅延が発生していると思うが、最新のワクチン接種までのスケ

ジュールを伺う。 

（３）P22 教育費の小学校費及び中学校費のそれぞれの学校管理費中の情報教育機器維持管

理事業について、小学校、中学校のそれぞれの備品購入の内容を伺う。また、教師の端

末の整備状況と各教室のプリンターの設置についての考えを伺う。 

 

○ 通告第２号 川辺 美信 議員 

（１）P16～17 2 款 総務費 3 項 戸籍住民基本台帳費 1 目 戸籍住民基本台帳費   

4 住民基本台帳事務事業 

   事業用備品（2,874,000円）の概要をお伺いします。 

（２）P18～19 4 款 衛生費 1 項 保健衛生費 1 目 保健衛生総務費 2 会計年度任 

用職員給与費 

   コロナ災害により雇止めや採用取り消しなど、雇用に不安を抱えている市民も少なく

ありません。緊急雇用として会計年度任用職員募集をする考えはありますか。 

（３）P18～19 4 款 衛生費 1 項 保健衛生費 2 目 保健予防費 3 新型コロナウイ  

ルスワクチン接種事業 

ア かかりつけ医（個別接種）によるワクチン接種について、医師会と調整するという

答弁でしたが、現在の進捗状況についてお伺いします。 

イ 個別接種を行うかかりつけ医の目標数についてお伺いします。 

ウ 高齢者施設及び障がい者施設入居者及び通所者、施設職員は、施設内での接種が望

ましいと考えますが、どのように進めますか。 

エ 新型コロナウイルスに感染した方へのワクチン接種はどのように行うのかお伺いし

ます。 

オ 集団接種会場送迎補助業務委託料の内容についてお伺いします。 

議案第４１号 
令和３年度久喜市一般会計補正予算（第１号）につい

て 
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○ 通告第３号 猪股 和雄 議員 

（１）P18 新型コロナウイルスワクチン接種事業 

ア 医療従事者の先行接種の状況を報告されたい。 

    今後の進め方や課題を検討していくためにも、市はいっさい知らないということで

は済まないではないか。情報をどう把握しているか。 

イ 高齢者への接種券の準備状況と、郵送、接種スタートの見通しを明らかにされたい。 

  どのような状況で、発送できるようになると考えているか。 

ウ 高齢者以外への接種券郵送の見通しを明らかにされたい。 

 基礎疾患のある方、重度障害者など、ハイリスク者への接種の見通し、高齢者施設

等の従事者への接種の見通しを明らかにされたい。 

    どのような状況で、発送できるようになると考えているか。 

エ 「高齢者施設等の従事者」に通所や在宅事業所、障害者施設などの従事者を含める

ことができるかどうか、どう判断しているか。市はどう対応するか。 

    市のホームページでは、「高齢者施設等の従事者」ではなく「高齢者施設の従事者」

と書かれている。ということは、久喜市では優先接種の対象者から、高齢者の通所や

在宅の事業所、障害者施設は除外しているということか。 

オ 総合体育館における接種体制の構築の状況、毎日の受け入れ可能人数、その他の集

団接種会場での接種体制はどのようになる見通しか。 

カ 個別接種の医療機関 35 か所（3 月 19 日時点）だが、それぞれの医療機関での受入

体制はどのようになるか（週何日、日や時間を区切って、人数の調整方法等）。 

 これまでの検討と、準備状況、見通しを明らかにされたい。 

キ P21 点字翻訳料 7万 2,000円 内容と対象人数。 

（２）P20 がんばる事業者応援プレミアム付商品券発行事業 

ア 今回発行するプレミアム商品券の内容と発行方法は。 

イ 生活困窮者に対する支援という視点はないのか。 

 たとえば、ひとり親家庭、生活困窮者への優先予約、優先販売を行う考えはあるか。 

ウ 全市民に、大規模店以外で使える商品券を一律に 1人 1,000円（または 2,000円）

配布するなど、確実に消費の増える方法を考えてはいかがか。 

（３）子どもや障害者の感染対策を柱に、保育園や公園などのトイレ改修を幅広く行うこと

にした。 

ア 今回の改修工事の対象とした施設の選定基準を説明されたい。 

    今回の改修工事の対象とした公共施設の種類別の施設数、公共施設の種類別のトイ

レの洋式化数と率、種類別の手洗いの自動水栓化数と率を説明されたい。 

イ にもかかわらず、小中学校の洋式化、手洗い自動水栓化を、すべて見送ったのは政

策の統一性がなく、市民の理解を得られない。引き続いて、小中学校のトイレ洋式化

（たとえば当面、50％以上を目標に）、学校の全トイレの自動水栓化を進める考えは

ないか。 

ウ P17 障害者施設のトイレ等手洗い水栓改修工事の対象施設と工事内容。 
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○ 通告第４号 田村 栄子 議員 

（１）以下の工事のスケジュールについて伺う。 

P14 4 菖蒲総合支所庁舎管理事業 トイレ改修工事 

8 集会所維持管理事業 花みずき会館トイレ改修工事 

      2 文化会館改修事業 久喜総合文化会館トイレ改修工事 

P16 5 障がい者施設運営事業 トイレ等手洗い水栓改修工事 

      4 地域子育て支援センター管理事業 鷲宮地域子育て支援センタートイレ手洗

い水栓改修工事 

      5 地域子育て支援センター運営事業 栗橋地域子育て支援センタートイレ手洗

い水栓改修工事 

9 児童館管理事業 児童センタートイレ等手洗い水栓改修工事、鷲宮児童館ト

イレ手洗い水栓改修工事 

P18 12 保育所管理事業 トイレ等手洗い水栓改修工事 

     18 放課後児童健全育成事業 放課後児童クラブトイレ等手洗い水栓改修工事 

     19 のぞみ園管理運営事業 トイレ等手洗い水栓改修工事 

P20 4 保健センター管理事業 菖蒲保健センタートイレ手洗い水栓改修工事、栗橋

保健センタートイレ手洗い水栓改修工事 

P22 7 公園施設改修事業 南栗橋第 3 公園（魚越公園）トイレ改修工事、南栗橋  

第 4公園（蓮沼公園）トイレ改修工事 

P24 3 公民館管理事業 中央公民館トイレ手洗い水栓改修工事、東公民館トイレ手

洗い水栓改修工事、森下公民館トイレ手洗い水栓改修工事 

2 図書館管理運営事業 鷲宮図書館トイレ改修工事 

1 体育施設管理事業 栗橋 B&G海洋センタートイレ改修工事、鷲宮体育センタ

ートイレ改修工事 

（２）P22 5 幼稚園運営事業 17 備品購入費 

   久喜中央幼稚園の温水シャワー購入のスケジュールについて伺う。 

 

○ 通告第５号 石田 利春 議員 

（１）P10 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金活用について 

新型コロナウイルス感染の拡大防止対策と感染拡大によって影響を受けている方への

支援策を基本に組まれた補正予算です。緊急事態宣言を解除したものの、埼玉県内、と

りわけ久喜市においても感染拡大は連日続き、むしろ下げ止まりから増加に転じている

様子も見られます。このことから以下伺います。 

ア 新型コロナウイルス感染の拡大防止対策として重点を置いたのはどの部分か。 

イ 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金は、PCR 検査、社会的検査を行

う事業にも活用できるか。 

（２）P18新型コロナウイルス感染症対応医療機関支援事業 7,500千円 

   支援にあたっての積算はどのように進めたのか。 
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（３）P18  保健予防費 3 新型コロナウイルスワクチン接種事業について伺う。 

  ア 接種対象者、何人を見込んでいるのか。 

  イ 業務委託料の財源内訳の説明を。 

  ウ 接種に向けた優先順位、市民が自分の順番が来たと認識するのは、接種券、クーポ

ン券が届いた時、順番が来たものと理解してよいか。 

  エ 接種の予約変更は、大丈夫なのか。何日前まで大丈夫か。 

 オ 2 回目の接種を受ける期間は何日までか。予約がいっぱいで、期間内接種が難しい

ということはないか。 

  カ 優先順位「その他の方」がワクチン接種を打てる時期はいつごろと見込まれるか。

また、最終接種はいつごろと想定しているか。 

 キ ワクチン接種したいが、出かけられない方については、訪問接種もすると考えられ

るが、その場合は予約するとき、申し出すれば対応していただけるのか。 

 （４）P21 集団接種会場送迎補助業務委託料 

   具体的にはどのような送迎補助業務委託となるのか伺う。 

 

○ 通告第６号 渡辺 昌代 議員 

（１）P20 保健衛生費 4 診療所費 

   休日夜間急患診療所運営事業について今後の体制はどうなるのか、中央保健センター

で行っていた時との違いも伺う。業務委託料 4,900千円の内容を伺う。 

 

○ 通告第７号 大橋 きよみ 議員 

（１）P14 2 款 総務費 1 項 総務管理費 6 目 財産管理費 4 菖蒲総合支所庁舎管 

理事業 968万円トイレ改修工事 

ア 蓋のある洋式は、和式と比べ飛沫拡散防止に一定の効果があるとされている。洋式

化の改修工事と説明を受けたが、感染対策の強化であれば、自動で蓋が開閉するもの

が一番有効だと考える。改修工事の概要を伺う。 

イ 予算に自動手洗い水栓改修工事が含まれているか伺う。又、感染予防の観点から洋

式トイレすべてに、便座クリーナー用ディスペンサーを設置する考えはあるか。 

ウ トイレの床を乾式化し、雑菌が繁殖しにくい環境を整えるべきだが、検討されたか

伺う。 

（２）8 集会所維持管理事業 54万 5,000円 本町集会所トイレ改修工事 

              120万 3,000円 花みずき会館トイレ改修工事 

ア 蓋のある洋式は、和式と比べ飛沫拡散防止に一定の効果があるとされている。洋式

化の改修工事と説明を受けたが、感染対策の強化であれば、自動で蓋が開閉するもの

が一番有効だと考える。改修工事の概要を伺う。 

イ 予算に自動手洗い水栓改修工事が含まれているか伺う。又、感染予防の観点から洋

式トイレすべてに、便座クリーナー用ディスペンサーを設置する考えはあるか。 

ウ トイレの床を乾式化し、雑菌が繁殖しにくい環境を整えるべきだが、検討されたか
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伺う。 

（３）12目 文化会館費 2 文化会館改修事業 546万 9,000円 久喜総合文化会館トイレ

改修工事 

ア 蓋のある洋式は、和式と比べ飛沫拡散防止に一定の効果があるとされている。洋式

化の改修工事と説明を受けたが、感染対策の強化であれば、自動で蓋が開閉するもの

が一番有効だと考える。改修工事の概要を伺う。 

イ 予算に自動手洗い水栓改修工事が含まれているか伺う。又、感染予防の観点から洋

式トイレすべてに、便座クリーナー用ディスペンサーを設置する考えはあるか。 

ウ トイレの床を乾式化し、雑菌が繁殖しにくい環境を整えるべきだが、検討されたか

伺う。 

（４）P22 8 款 土木費 4 項 都市計画費 5 目 公園費 4 総合運動公園施設改修  

事業 43万円 総合体育館第 2体育館トイレ改修工事 

ア 蓋のある洋式は、和式と比べ飛沫拡散防止に一定の効果があるとされている。洋式

化の改修工事と説明を受けたが、感染対策の強化であれば、自動で蓋が開閉するもの

が一番有効だと考える。改修工事の概要を伺う。 

イ 予算に自動手洗い水栓改修工事が含まれているか伺う。又、感染予防の観点から洋

式トイレすべてに、便座クリーナー用ディスペンサーを設置する考えはあるか。 

ウ トイレの床を乾式化し、雑菌が繁殖しにくい環境を整えるべきだが、検討されたか

伺う。 

（５）P24  10款 教育費 

 5項 社会教育費 5目 図書館費 2 図書館管理運営事業 43万円 鷲宮図書館ト

イレ改修工事 

6項 保健体育費 3目 体育施設費 1 体育施設管理事業 

129万円 栗橋 B&G海洋センタートイレ改修工事 

86万円 鷲宮体育センタートイレ改修工事 

ア 蓋のある洋式は、和式と比べ飛沫拡散防止に一定の効果があるとされている。洋式

化の改修工事と説明を受けたが、感染対策の強化であれば、自動で蓋が開閉するもの

が一番有効だと考える。改修工事の概要を伺う。 

イ 予算に自動手洗い水栓改修工事が含まれているか伺う。又、感染予防の観点から洋

式トイレすべてに、便座クリーナー用ディスペンサーを設置する考えはあるか。 

ウ トイレの床を乾式化し、雑菌が繁殖しにくい環境を整えるべきだが、検討されたか

伺う。 

（６）P22 8款 土木費 4項 都市計画費 5目 公園費 7 公園施設改修事業 

  ア 今回 13カ所の公園トイレの改修工事を予定しているが、どのような基準で決定した

のか伺う。 

  イ 蓋のある洋式は、和式と比べ飛沫拡散防止に一定の効果があるとされている。改修

工事の概要を伺う。 

ウ 予算に自動手洗い水栓改修工事が含まれているか伺う。又、感染予防の観点から洋

式トイレすべてに、便座クリーナー用ディスペンサーを設置する考えはあるか。 

  エ 今回の工事で公園トイレの洋式化率を伺う。 


